

## AUGSBURG





AUTOKINO Messeflimmern: Wir verlosen Tickets



REGION wollen trotz Krise ausbilden



"Stadtsommer" zieht im August auf der Freilichtbühne ein 11

KULTUR



## Motorradfahrer zeigen Herz für Tiere

Bestes Motorradwetter und gute Laune herrschten bei den 128 Fahrern der "Drive-4-Animals-Benefiztour". Teilnehmer zahlten Startgeld, dieses wurde an den Tierschutzverein Augsburg gespendet. 2600 Euro kamen zusammen, die Manfred Römer, der gemeinsam mit seiner Frau Petra die Tour organisierte, dem Tierschutzvereinsvorsitzenden Heinz Paula übergab.

Bei der mehrstündigen Fahrt durch den Landkreis Augsburg mit Zielpunkt Königsbrunn wurden auch die Motorräder und Sonderkonstruktionen gesichtet. Die Biker freuten sich

zudem, bei einer Führung von Astrid Bjerning über das Gelände von Gut Morhard mehr über Natur- und Tierthemen zu erfahren. Unterhaltsamer Höhepunkt der Benefiztour war der Auftritt von Muli Alwin. Den genossen die Biker im gebührenden Corona-Abstand.

Foto: Fred Schöllhorn